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Parodiando Inês Seibert: Saudade 
é um lugar que todo mundo conhece, 
onde a distância é medida pelo tempo 
da ausência. É o caso de meu saudoso 
irmão economista-advogado Cícero 
Veiga da Rocha, falecido no trágico dia 
27 de março de 2021, vítima do coro-
navírus em Aracaju. Deixando o clã 
dos Veiga de Paulo Jacinto enlutado.

Aportei na bela Maceió na aurora 
da década de sessenta. Trazido por ele 
à CESA - Casa dos Estudantes Secun-
daristas de Alagoas. Á época, o mano 
exercia o cargo de Tesoureiro, ao lado do 
Dr. Diógenes Tenório de Albuquerque, 
oráculo da bucólica Murici. Agradabi-
líssimas lembranças daquele sodalício 
cognominado de Sorbonne Alagoana.

 Influenciado pelo Cícero, graduei-
-me em Ciências Econômicas pela 
UFAL. Trabalhei na Secretaria de Pla-
nejamento, na gestão do saudoso pro-
fessor-economista Evilásio Soriano de 

Cerqueira. Paralelamente, lecionei Eco-
nomia no CESMAC durante mais de 
duas décadas. Hoje, Dr. Douglas Aprat-
to Tenório exerce o cargo de vice-reitor, 
também fora inquilino do velho casarão.

Cícero Veiga migrou (1968) à Ter-
ra de Fausto Cardoso. Lá, fez parte dos 
governos de Augusto/Albano Franco. 
Fora responsável pelos excelsos proje-
tos econômicos que impulsionaram o 
desenvolvimento socioeconômico do 
vizinho Estado de Sergipe. Inclusive, a 
convite do alcaide de Aracaju, Dr. He-
ráclito Rollemberg, exerceu o cobiçado 
cargo de Secretário de Finanças. Desta-
cando-se pela sua performance técnica.

 No governo do Amapá, capitaneado 
pelo Dr. Guilton Garcia, fora nomeado 
Secretário da Fazenda e do Planeja-
mento daquela unidade federativa. Por 
motivo de viagem ao exterior, Cícero 
exercera a governadoria durante 25 dias 
consecutivos. O competente alagoa-

no, fez sucesso em ambos estados que 
serviu com ética e probidade pública.

 Notadamente, casado com a profes-
sora Therezinha Cabral falecida antes 
dele, edificaram honrada família compos-
ta dos herdeiros: Dr. Jean Paul, titular da 
famosa USP, ministra aulas de graduação, 
mestrado e doutorado na maior Univer-
sidade da América Latina. A Advogada 
Caroline Cabral, bem como o filho-em-
presário Karl Rocha. E, por extensão, 
seus 04 lindos netos: Guilherme, Hele-
na e João, Mariana, que o vovô curtiu.

  Como esquecer a trajetória bem-su-
cedida do mano querido Cícero Veiga da 
Rocha. Inteligente, educado, e, sobretu-
do, perspicaz na profissão que abraçou 
por vocação e idealismo. Fez de sua ex-
celsa inteligência, estuário de suas ideias 
democráticas. Meu líder, meu amigo 
incondicional, que N. Sra. das Graças, 
Padroeira da nossa terra-mãe, dê gua-
rida às almas dele e da ilustre consorte!

CONSELHO FORTE

O Conselho Tutelar da Região 2 do município 
de Rio Largo vem se destacando na sua atuação 
em defesa dos direitos das crianças e adolescen-
tes do município. Um colegiado forte e unido, os 
mandatários Anderson Henrique, Luiz Fernan-
do,Joyce Melo, Paulinho Martins e Willames de 
Melo têm dado uma cara nova pela organização 
e buscando sempre melhorar a imagem do órgão.

AUMENTO DE OPERAÇÕES

 A Polícia Civil (PC) aumentou o número de operações 
com a intenção de combater o crime organizado em Ala-
goas. Como resultado das ações, várias organizações cri-
minosas foram identificadas, com a prisão de suspeitos 
de tráfico de drogas, homicídios e lavagem de dinheiro.

FERIADO DE CHUVAS 

O feriadão da Semana Santa deve ser de chuva em Alagoas. 
O Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet) emitiu qua-
tro alertas de chuvas intensas com validade entre a última 
quarta-feira, 27, e o domingo de Páscoa, 31. Todos eles são 
de ‘perigo potencial’, o menor dos três níveis do Inmet.

RANKING DE DIVÓRCIO

A cidade de Santa Luzia do Norte, na Região Metropolita-
na de Maceió, ficou em primeiro lugar na lista de cidades 
com maior taxa de divórcios concedidos em 1ª instância ou 
por escritura a cada 1.000 habitantes, em 2022, de acordo 
com os dados do Instituto Brasileiro de Geografia e Esta-
tística (IBGE). A taxa do município é de 16, seguido por 
Virginópolis (MG), com 15, e Abre Campo (MG), com 14.

 Solução global de conectividade é 
essencial para indústria automotiva

03 Anos de Saudade...                                             

Gilson Santos

A indústria automotiva enfrenta 
uma ampla gama de desafios. As mu-
danças no mercado exigem repensar 
produção, logística, vendas e marke-
ting. O comportamento e o desejo do 
cliente mudaram. Há uma pressão 
crescente sobre os fabricantes de auto-
móveis e fornecedores para tornarem 
as suas cadeias de abastecimento resi-
lientes e sustentáveis. Todos esses são 
temas que exigem uma transformação 
digital e soluções de conectividade 
globais.

Quando falamos em automação, os 
fabricantes de automóveis já lideram 
essa frente. Mas, para se manter na 
vanguarda, o investimento em redes 
mais robustas e conectividade IoT e 
M2M são primordiais, principalmente 
para manutenções preditivas e novos 
modelos de negócios. Além disso, ras-
treadores conectados, guias de trans-
porte digitais e plataformas conectadas 
fornecem informações valiosas das ca-
deias de suprimento e de valor. Esses 
dados permitem melhorar processos e 
tomar decisões mais embasadas e es-
tratégicas.

Com o advento de sistemas avan-
çados de assistência ao condutor, sis-
temas de monitorização de motoristas, 

infoentretenimento, telemetria, gestão 
de frotas, mobilidade partilhada e siste-
mas de chave digital, nenhum fabrican-
te de automóveis pode se dar ao luxo 
de ficar para trás na digitalização dos 
seus produtos. Garantir a conectividade 
de alto desempenho será fundamental 
para uma indústria mais desenvolvida.

Esses projetos, geralmente, incluem 
centenas ou até milhares de dispositivos 
conectados em rede global por meio de 
comunicações móveis, geradoras de 
uma grande quantidade de dados diária 
e exigem larguras de bandas mais altas 
e uma ampla cobertura. As redes sem 
fio que se conectam ao carro também 
precisam estar adequadamente ligadas 
aos recursos digitais na outra extremi-
dade, como aos sistemas da montadora 
para análise do desempenho, segurança 
do carro e atualizações de softwares. 
Tudo isso de maneira segura, confiável 
e de alto desempenho.

Desde que possam ser tratados com 
a devida atenção às regulamentações 
de proteção de dados, privacidade e se-
gurança, essas informações farão parte 
de um mercado avaliado em bilhões de 
dólares. Mas os dados são, ainda, mais 
importantes para o próprio fabricante 
de automóveis, a fim de transformar e 

otimizar a experiência de condução.
Gerenciar esses dispositivos, con-

trolar os custos e o desempenho das 
conexões nesses volumes é um desafio. 
Além disso, essas empresas que atuam 
globalmente precisam que as soluções 
funcionem sem problemas em todo o 
mundo, sem obstáculos para os clientes 
empresariais. Neste sentido, necessi-
tam de uma solução que forneça uma 
visão geral de todos os KPIs importan-
tes, ao mesmo tempo que possibilitem 
a proteção das conexões de dados con-
fidenciais.

Os projetos de IoT e M2M fazem 
parte de processos críticos para os ne-
gócios. Por isso, ter acesso a todos os 
dispositivos de forma unificada, inde-
pendente da localização geográfica, 
permite uma visão corporativa estra-
tégica. Em um mercado em constante 
evolução, os fabricantes automotivos 
precisam agregar cada vez mais tec-
nologia. 

A aplicação de conectividade IoT 
pode ser mais do que um diferencial, 
admitindo utilizar os dados coletados 
para identificar demandas por novos 
recursos e ofertar produtos inovadores, 
eficientes e personalizados, destacan-
do- se entre os concorrentes.
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“Para eles, o que importa é o 
like; para nóso que importa é o 

povo de Maceió”, diz Rafael Brito

MDB reúne multidão no lançamento de BritoDISPUTA

“Para eles, o que importa é o like; para 
nós o que importa é o povo de Maceió”, 
foi assim que o deputado Rafael Brito 
encerrou o discurso no lançamento de 
sua pré-candidatura a prefeito nesta se-
gunda-feira, 25, na Associação Comer-
cial. O evento ficou lotado de lideranças 
políticas e comunitárias, demonstrando 
de forma bem clara que o MDB vai bus-
car mais aliados para construir a disputa 
pela capital. O governador Paulo Dan-
tas, o vice Ronaldo Lessa, o ministro dos 
Transportes, Renan Filho, além de depu-
tados e vereadores reforçaram o apoio.

O trabalho exercido por Rafael Brito 
durante a gestão de Renan Filho no go-
verno de Alagoas deu a tônica dos discur-
sos. Em 8 anos, ele foi de forma conse-
cutiva secretário do Trabalho; presidente 
da Desenvolve; secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e, por último, secretá-
rio da Educação. No evento, também foi 
apresentada a lista dos candidatos que vão 
concorrer à Câmara Municipal. A meta 
da legenda é eleger até 15 vereadores.

Rafael cobrou respostas sobre o crime 
ambiental da Braskem e o papel da pre-

feitura no processo de auxílio às vítimas. 
“A nossa cidade é linda, mas ainda tem 
uma série de problemas. Esse prefeito 
dividiu Maceió em duas, a parte baixa 
que recebe investimentos, e a parte alta 
que está abandonada. Nem o maior cri-
me ambiental do mundo fez com que 
eles fizessem alguma coisa pela parte 
alta da cidade. Até agora nada fizeram 
pelas vítimas das Braskem”, afirmou.

Para o governador Paulo Dantas, o 
ex-secretário de Educação é um exem-
plo de que a gestão pública pode ser 
feita com resultados concretos. “Tudo 
o que ele se propôs a fazer teve começo, 
meio e fim. Tenho certeza de que ele 
fará uma grande transformação em Ma-
ceió. Ele é um homem plural”, afirmou.

“Maceió vai cada vez mais conhecer 
Rafael Brito, o pai de família, o marido, 
o trabalhador. Ele foi essencial na estru-
tura do governo. Há quem ache que seja 
possível administrar sozinho, com vai-
dades. Queremos, com o Brito, fazer de 
Maceió o exemplo entre as capitais, da 
mesma maneira como Alagoas é para o 
Brasil”, ressaltou o ministro Renan Filho.
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TEM, TEM, TEM

Tem Governo trabalhando.
Em todo canto tá chegando.

Trabalho e

www.alagoas.al.gov.br          governodealagoas

governodealagoas          governoalagoas

governodealagoasoficial          governoalagoas

Hospital Regional
do Médio Sertão em
Palmeira dos Índios

pronto em julho.
MAIS DE 150 MIL

BENEFICIADOS NA REGIÃO.

Mais de
60 escolas
ampliadas
e reformadas.

ESCOLA INDÍGENA
PAJÉ FRANCISCO QUEIROZ SUÍRA
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Instalada em dezembro de 
2023, mas em atividade há pou-
co mais de um mês, a comissão 
parlamentar de inquérito (CPI) 

instituída para investigar os da-
nos ambientais causados em Ma-
ceió pela empresa petroquímica 
Braskem lançou um hotsite para 

receber e registrar perguntas e 
relatos das vítimas da catástrofe. 
O hotsite da CPI da Braskem 
— criado com um objetivo es-

pecífico e por tempo determi-
nado — é vinculado à página 
do Portal e-Cidadania (legis.se-
nado.leg.br/relatoscpibraskem).

O canal já está recebendo 
interações como: questiona-
mentos sobre a situação dos 
moradores que ainda estão na 
região afetada, mas não na área 
de risco; se a empresa está efe-
tivamente ajudando as vítimas; 
como as autoridades e a empre-
sa lidam com as necessidades 
dos afetados; qual o valor a ser 
pago como indenização; e como 
tem sido feita a fiscalização por 
parte do governo, entre outros.

Um dos principais objeti-
vos da CPI é assegurar a justa 
reparação aos afetados pelos 
danos ambientais iniciados em 
2018 em Maceió, causados pela 
exploração do mineral sal-ge-
ma pela empresa petroquímica 
Braskem. A extração do mi-
neral acontece desde os anos 
1970 nos arredores da Lagoa 
Mundaú, na capital alagoana. 

A partir de 2018, os bairros 
Pinheiro, Mutange e Bom Par-
to, entre outros que ficam pró-
ximos às operações, começaram 
a registrar danos estruturais em 
ruas e edifícios, com afunda-

mento do solo e a formação de 
crateras. Mais de 14 mil imóveis 
foram afetados e condenados, 
e cerca de 60 mil pessoas fo-
ram prejudicadas, sendo que a 
maioria precisou deixar a região.

Com a presidência do se-
nador Omar Aziz (PSD-AM) 
e relatoria do senador Rogério 
Carvalho (PT-SE), a CPI da 
Braskem — instituída a par-
tir de proposta apresentada 
pelo senador Renan Calheiros 
(MDB-AL) — já ouviu depoi-
mentos de várias pessoas rela-
cionadas diretamente ao caso, 
assim como especialistas na área. 

O colegiado também pro-
moveu uma série de quebras 
de sigilos e aprovou acarea-
ção e pedidos de informação.  

Assim como Sousa, o outro 
diretor da ANM, Roger Ro-
mão Cabral, e o ex-diretor de 
fiscalização do extinto Depar-
tamento Nacional de Pesquisa 
Mineral (DNPM), Walter Lins 
Arcoverde, defenderam que a 
ANM e o DNPM tinham capa-
cidade de fiscalização reduzida 
em razão da falta de recursos 
humanos, da falta de especiali-
zação técnica em algumas áreas 
e de restrições orçamentárias.

Canal já está recebendo interações como: questionamentos sobre a situação dos moradores

Francisco Malaquias de Almeida Júnior irá comparecer no dia 2 de abrilCASO BRASKEM

SENADO

A CPI do Senado, encarregada de 
investigar os efeitos da responsabili-
dade jurídica socioambiental da em-
presa Braskem S.A. no caso Pinheiro/
Braskem em Maceió, avançou mais um 
passo em suas investigações. No dia 26 
de março, o presidente da CPI, senador 
Omar Aziz, formalizou a convocação 
do advogado Francisco Malaquias de 
Almeida Júnior, ex-Procurador Geral 
do Estado de Alagoas durante o gover-
no de Renan Calheiros Filho, para pres-
tar depoimento.

O convite foi enviado por ofício, 
marcando o depoimento de Francisco 
Malaquias à CPI para o dia dois de abril 
próximo, às 9 horas. A CPI foi estabele-
cida com o propósito de investigar os 
impactos socioambientais e as respon-
sabilidades legais da Braskem S.A. no 
caso que afeta diretamente a cidade de 
Maceió, capital de Alagoas. O presiden-
te da CPI, Omar Aziz, deixou claro no 
documento que a investigação deve ser 

concluída dentro de 120 dias.
Inicialmente agendado para a sema-

na passada, o depoimento de Francisco 
Malaquias foi adiado, enquanto o do 
defensor público estadual Ricardo Mel-
ro foi realizado conforme planejado. 

Na ocasião, o ex-Procurador Geral 
do Estado demonstrou desconheci-
mento sobre a convocação, que só foi 
formalizada no dia anterior. Desde 
então, Malaquias manifestou sua dis-
posição para prestar esclarecimentos 
à CPI, embora ainda não compreenda 
completamente os motivos de sua con-
vocação.

A convocação de Francisco Mala-
quias de Almeida Júnior acrescenta um 
novo episódio à série de depoimentos 
e investigações conduzidas pela CPI do 
Caso Braskem, que continua desempe-
nhando um papel crucial na busca pela 
verdade e pela responsabilização no 
desenrolar desse caso socioambiental 
complexo e delicado.

CPI da Braskem abre hotsite para 
perguntas e relatos das vítimas de Maceió

Comissão convoca ex-procurador 
do Governo Renan Filho
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Casamentos diminuem em AL, mas crescimento 
no número de divórcios é o maior do Nordeste

REGISTRO CIVIL

NASCIMENTOS

O Instituto Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE) divulgou, nes-
ta quarta-feira (27), as estatísticas do 
Registro Civil para o ano de 2022. Há 
recortes a nível nacional, estadual, e 
inclusive municipal. Há dados sobre os 
registros de nascidos vivos, casamentos, 
divórcios e óbitos, a partir das informa-
ções fornecidas pelos cartórios, varas, 
foros e tabelionatos. As Estatísticas do 

Registro Civil servem ao acompanha-
mento de questões como crescimento 
populacional, estudos demográficos, 
arranjos familiares, e podem subsidiar a 
elaboração de políticas públicas.

Alagoas registrou 45.432 nascimen-
tos em 2022. Na comparação com o 
ano anterior, houve redução de 6,04% 
no número de nascidos vivos no estado. 
A queda é superior à média nacional 

(-3,5%) e se aproxima da média nor-
destina (-6,7%), região mais afetada no 
país. Foram registrados 22.074 óbitos 
em 2022. O estado ocupa o 4º lugar 
entre as cinco Unidades da Federação 
(UFs) com menor queda de óbitos na 
comparação com 2021. A variação foi 
de -7,2%. AM (-29,9%), RO (-26,6%) 
e AC (-25%) lideraram os índices de di-
minuição. A média nacional apresentou 

queda de 15,8%.
Entre 2021 e 2022, houve discreta 

variação nos percentuais de nascimento 
de acordo com a faixa etária da mãe. O 
número de nascimentos diminuiu entre 
as mais jovens – de menos de 15 anos 
até 24 anos – e aumentou nas faixas que 
contemplam mulheres de 25 a 44 anos. 
A maior parte dos nascimentos em AL 
segue predominante entre as mães de 
20 a 24 anos (27,67%), mas essa faixa 
etária sofreu redução, enquanto a faixa 
dos 25 aos 29 (24,96%) apresentou au-
mento de 1,37 ponto percentual (p.p) 
em relação ao ano anterior.

A redução mais expressiva está na 
faixa de 15 a 19 anos, que em 2021 
concentrava 18,33% dos nascimentos 
alagoanos; agora, o percentual é de 
16,23%. Na comparação com 2010, 
as alagoanas entre 15 e 19 anos con-
centravam 22% dos nascimentos no 
estado. Na outra ponta, a proporção de 
mães de 35 a 39 anos saltou de 6,24% 
para 10,32% em 2022. No Brasil, a 
tendência é que mulheres se tornem 
mães mais tardiamente. Apesar de ain-
da ser um dos estados de população 
mais jovem, AL também tem registrado 
uma mudança no seu perfil etário da 
maternidade.

Estatísticas do Registro Civil  apontam para diminuição 
do número de nascimentos entre 2021 e 2022

Alagoas registrou 13.046 casamentos, 
a maioria deles entre casais heterossexu-
ais (99,36%). Por outro lado, 83 casais 
homoafetivos oficializaram a união em 
2022, o que representa 0,64% dos matri-
mônios civis. Em relação aos casamentos 
entre cônjuges do mesmo sexo, mais da 
metade (67,5%) dos registros foi com-
posta por casais formados por mulheres, 
tendência repetida nos anos anteriores.

No ano de 2022, o Brasil alcançou a 

maior quantidade de registros de casa-
mentos homossexuais desde o início da 
série histórica, inaugurada em 2013, com 
aumento de 19,8% em relação a 2021. 
Contudo, na direção oposta à tendência 
nacional, o registro de casamentos ho-
moafetivos alagoanos apresentou queda 
de 40,4% nos casamentos entre mulhe-
res e 40% nos enlaces entre homens em 
2022. Entretanto, os valores alcançados 
em 2021 – 43 uniões entre homens e 94 

entre mulheres – são os maiores da série 
histórica no estado. O cenário de casa-
mentos em AL é de queda generalizada 
em relação ao ano anterior, com redução 
de 6,1% no percentual de matrimônios 
registrados em cartório, no recorte geral.

O ano de 2022 marcou um aumento 
expressivo no número de divórcios con-
cedidos em 1ª instância ou por escritu-
ras extrajudiciais. Muito acima da média 
nacional (+8,6%), o estado foi um dos 

destaques no crescimento de divórcios 
em 2022. Líder regional no aumento 
de divórcios realizados, Alagoas regis-
trou um aumento de 32,2% no número 
de divórcios – os registros saltaram de 
5.453, em 2021, para 7.207 em 2022. O 
crescimento de divórcios entre alagoanos 
também foi destaque nacional e ocupa o 
4º lugar no Brasil. Apenas MS (42,58%), 
AP (40,74%) e AC (37,68%) apresenta-
ram variações superiores.
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Alagoanas estão tendo filhos mais tarde, diz pesquisa
Contrário à tendência nacio-
nal, também houve redução de 
casamentos no estado



 Novo formato

 Estão definidos os oito times presentes nas quartas de finais 
da Copa do Nordeste 2024. Finalizada, na última quarta-feira, a 
rodada final da primeira fase fez se juntar ao Bahia, já previamen-
te classificado, as seguintes equipes: Sport, Náutico, CRB, Ceará, 
Botafogo-PB, Fortaleza e Altos-PI.

 Confrontos

Melhor equipe da primeira fase com 18 pontos, o Bahia vai 
receber na Fonte Nova a equipe do Náutico, que terminou como 
quarto colocado do Grupo B. O Fortaleza, segundo, vai enfrentar 
o Altos no Castelão. No Grupo A, o Sport somou 17 pontos, na 
ponta. A equipe pernambucana terá o Ceará, último classificado da 
chave, como adversário, numa reedição da final do ano passado. O 
CRB, segundo colocado, vai receber o Botafogo-PB, no Rei Pelé.

Fim de agonia

 O CSA anunciou oficialmente nesta quarta que a Fifa retirou 
o transfer ban, punição que o impossibilitava de inscrever novos 
jogadores desde 11 de março. Terça, a presidente Mirian Monte 
disse ao ge que havia entrado em acordo com o estafe do atacante 
Ray Vanegas em relação à dívida e, segundo o clube, a liberação da 
Fifa já foi comunicada nesta quarta.

 Com o bolso equilibrado

 O CRB avançou para as quartas de final da Copa do Nordeste 
e vai receber uma cota de R$ 575 mil, em valores brutos. Pela par-
ticipação na primeira fase, abocanhou R$ 2 milhões e aumentou a 
bonificação com a classificação desta quarta. No Rei Pelé, venceu 
o Altos por 2 a 0 e terminou a fase de grupos em segundo lugar na 
chave A, com 15 pontos. Pega nas quartas de final o Botafogo-PB 
em jogo eliminatório no Rei Pelé, dia 10 ou 11 de abril.

 

Entenda essa...

 A primeira fase da Copa do Nordeste chegou ao fim e, além de 
definir os oito clubes classificados para as quartas de final, também 
reforçou algumas das distorções entre os dois grupos. Entre elas, 
o fato do River-PI, lanterna do Grupo A com 10 pontos, ter soma-
do dois a mais que o Fortaleza, que avançou na vice-liderança do 
Grupo B com oito.

Sonho

 Após o diretor de planejamento Fred revelar que Mário Bitten-
court conversa praticamente toda semana com Thiago Silva, foi a 
vez do presidente do Fluminense falar sobre o interesse no zaguei-
ro. Ele reafirmou: caso não renove com o Chelsea, da Inglaterra, o 
clube estará pronto para recebê-lo.

 

Repatrio

 Com contrato com o Chelsea até o meio de 2024, quando termi-
na a temporada 2023/24 europeia, o zagueiro Thiago Silva, afirmou 
recentemente que vem procurando se divertir e que ainda não tem 
nada decidido. O ge apurou que o Fluminense tem esperanças de 
repatriar o jogador, que seria uma grande contratação para o se-
gundo semestre, principalmente após a saída de Nino para o Zenit, 
da Rússia.

 Burocracia
 
Três dias depois de sair da prisão em liberdade provisória, Da-

niel Alves se apresentou pela primeira vez ao Tribunal Superior 
de Justiça da Catalunha, nesta quinta-feira. A medida é uma das 
que o jogador brasileiro de 40 anos precisa cumprir para continuar 
fora da cadeia, enquanto os recursos são analisados pela Justiça 
espanhola.

Ressurgindo

 Quase uma década depois, o Santos está de volta à final do 
Campeonato Paulista. Embora não seja o principal objetivo do clu-
be nesta temporada atípica com a Série B do Brasileirão no calen-
dário, a vaga na decisão do estadual é sinal de um bom trabalho 
realizado nos bastidores depois de anos e anos de maus tratos a 
uma das camisas mais tradicionais do país. O futuro segue como 
uma incógnita, o Peixe aguarda seu adversário na final e, embora 
não deva desviar o foco na disputa da Série B que se aproxima, 
pode se dar ao luxo de pensar em dias melhores.

 Desculpa de 
derrotado

 O Vitória bateu o Treze 
por 3 x 0 e chegou aos 14 
pontos, mas não conseguiu a 
classificação para a segunda 
fase da Copa do Nordeste. Ao 
ser questionado sobre a elimi-
nação precoce, o técnico Léo 
Condé criticou o regulamento 
da competição regional e la-
mentou os jogos em gramados 
ruins contra Altos e Juazeiren-
se, confrontos que o Rubro-
-Negro somou apenas um de 
seis pontos possíveis.

 Decisão

 O Campeonato Alagoano 
2024 começa a ser decidido 
neste sábado, cuja primeira 
partida será neste sábado a 
partir das 17h  em Arapira-
ca, quando o ASA  recebe o 
CRB. Trata-se da terceira final 
seguida do ASA no  Campe-
onato Alagoano, justamente 
contra o CRB, esse que en-
trou para a sua 13ª temporada 
seguida.  Em 2022 e 2023, o 
ASA enfrentou o CRB e ficou 
com o vice-campeonato nas 
duas edições. Jogadores como 
Anderson Feijão, Júnior Vi-
çosa, Zé Wilson e Didira, que 
seguem no clube, estiveram 
em campo.

Baianada 

Encerrada a primeira fase 
da Copa do Nordeste, Bahia 
e Vitória se preparam ago-
ra para começar a decidir o 
Campeonato Baiano. Além 
de finalistas do estadual, os 
rivais dividem outro ponto em 
comum: são os times da Série 
A que mais vezes entraram 
em campo nesta temporada. O 
Ba-Vi deste domingo vai ser a 
20ª partida do Rubro-Negro e 
a 22ª do Tricolor.
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